
COMUNE DI TREPUZZI 
CONSIGLIO COMUNALE DELL’11 MARZO 2019 

 

Il dottore Bisconti procede all’appello. 

 

(Si ascolta l’Inno nazionale) 

 

PUNTO 1 O.D.G. 

 

Comunicazioni del Presidente del Consiglio comunale. 

 

PRESIDENTE – (Legge comunicazione agli atti).  

 

SINDACO – Se posso fare un breve commento, penso che questa sia una buona iniziativa della 
Finanziaria. Io riconosco le cose positive rispetto a quelle negative. Questo è un supporto utile ai 
Comuni. I nostri immobili spesso non sono neanche accatastati, anche per un problema di carenza di 
risorse finanziarie. Immaginatevi sui temi per la sicurezza le condizioni in cui sono la maggior parte 
degli immobili comunali. È vero che nel decreto mille proroghe ogni anno viene prevista la proroga per 
quello che riguarda gli adeguamenti agli antincendio e a tutte le normative in corso, quindi il decreto 
Mille Proroghe qualunque Governo l’ha rinnovato, però avere 100.000 euro ci consente di finalizzarli 
per ottenere alcuni nulla osta positivi per l’agibilità di alcuni immobili di fondamentale importanza.  

PRESIDENTE – Grazie Sindaco.  

 

 

 
 


